

Biografie Heinz Greenwelt

Biografie Heinz Greenwelt

Verfasst von greenwelt.de am 7. Dezember 2011

ich hab als Kind schon stramm gestanden, mit rechts erhobener Kinderhand, zu grüßen unseren großen Führer, den Papa und das Vaterland,als dann die großen Bomber kamen, da zogen wir ins Sudetenland, dann haben wir den Krieg verloren, dem Lieben Gott sei es gedankt. zum Unternehmer wurde ich dann erzogen von Papas strenger und von Heinz Geilichs positiver Hand nach Gladbach bin ich dann gezogen wo ich die Frau fürs Leben fand.2 kinder hab ich großgezogen. hab Enkelkinder fast eine Hand. hee, hee, hee, ich bin (heinz) greenwelt.de Punkt de

© **greenwelt.de**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)